

令和4年4月28日

桜ヶ丘小学校保護者 様

可児市立桜ヶ丘小学校
校長 林 弘

水泳の授業について

穀雨の候、保護者の皆さまには、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より桜ヶ丘小学校の教育活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、子どもたちが楽しみしている水泳の授業ですが、昨今の新型コロナウイルス新規感染者数の状況、及び、児童の健康と安全を第一に考えて、今年度の水泳の授業については下記のようにさせていただきます。ご理解よろしく申し上げます。

記

1. 水泳の授業について

令和4年度の水泳の授業は中止とする。

- ・ プール内、プールサイドにおいて、児童の間隔を2m以上保つことが難しい。
- ・ 更衣室、更衣スペースにおける密集を避けることが難しい。
- ・ 単クラスで授業をしようとする場合、複数人の教師を配置することが難しい。

※以上の理由から、令和4年度の水泳の授業を中止とします。

2. 水泳等の事故防止について

夏季休業前に、教室において全学級で実施する。

- ・ 水泳の授業を中止して3年目になり、「水慣れ」の機会が失われている。
- ・ プールで安全に水泳するための指導の機会が失われている。
- ・ 「自分の命は自分で守る」意識を高めるとともに、その知識・技能を知らせたい。

※以上の理由から、夏季休業前に「安全なプールの利用」と「身近な水難から身を守る」について、全学級で学級担任が学級指導をします。

【連絡先】

可児市立桜ヶ丘小学校

電話：0574-64-0700

教頭 渡辺 史子